

Prestará servicio 24 horas al día y los 365 días del año

LA AGRUPACIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL CUENTA CON UNA NUEVA AMBULANCIA

Vva. de la Cañada, 18 de julio.- El alcalde, Luis Partida, ha presentado hoy acompañado por el concejal de Seguridad, Juan Miguel Gómez- la nueva ambulancia con la que, a partir de ahora, prestará servicio la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada. Su coste, 65.000 euros, ha sido financiado por el Ayuntamiento y la Obra Social Caja Madrid.

Al acto han asistido concejales de la Corporación Municipal; la jefa de zona de Caja Madrid, M^a Ángeles Luque; la directora de la Oficina de Caja Madrid en Villanueva de la Cañada, Marta Cediél; el alcalde de Brunete, Felix Gavilanes; la concejal de Sanidad y Mujer de Quijorna, Laura Vaca, y la concejal de Sanidad de Villanueva del Pardillo, M^a Ángeles Soto.

Tecnología avanzada

La nueva ambulancia, en activo las 24 horas del día y los 365 días del año, cuenta con los mayores avances tecnológicos y está preparada para convertirse en UVI cuando así lo solicite el personal facultativo. En la actualidad, 12 personas integran la Agrupación de Protección Civil, de las cuales 6 están contratadas por el consistorio.

“Gracias a este nuevo vehículo podremos prestar un mejor servicio sanitario a nuestros ciudadanos”, destacó el alcalde villanovense, quien agradeció a los responsables de la Obra Social Caja Madrid su aportación así como el trabajo realizado por la empresa Emergencias 2000, encargada de la carrocería.

Transporte sanitario urgente

La Agrupación de Protección Civil ha realizado, desde el pasado mes de enero y hasta la fecha de hoy, más de medio millar de intervenciones en materia de emergencias sanitarias y transporte sanitario de urgencias, en virtud del convenio





Nota de prensa

Departamento de
Comunicación y Prensa

de colaboración suscrito entre la Consejería de Sanidad y Consumo de la Comunidad de Madrid y los Ayuntamientos de Villanueva de la Cañada, Brunete, Quijorna y Villanueva del Pardillo.